

Deutscher Allergie- und Asthmabund: „SENSITIVE-Linie von DR.SCHNELL ist besonders verträglich.“

05. April 2011 - Als erstes professionelles Reinigungsmittelsystem überhaupt wurde die Sensitive-Linie von DR.SCHNELL durch den Deutschen Allergie- und Asthmabund e.V. (DAAB) getestet. Das Ergebnis: neutral im Geruch, besonders verträglich für Haut und Atemwege.

Der Deutsche Allergie- und Asthmabund e.V. ist eine unabhängige Patientenorganisation, in der von Allergie und Asthma Betroffene neutrale Beratung, Hilfe und konkrete Vorschläge für den Alltag erhalten. Zu ihren Aufgaben gehören auch Anwendertestungen von Kosmetik- und Reinigungsprodukten für Endverbraucher. Jetzt testete der DAAB erstmals eine Produktlinie für die professionelle Gebäudereinigung: die SENSITIVE-Linie von DR.SCHNELL, einem europaweit tätigen Unternehmen für professionelle Reinigungs-, Hygiene-, Desinfektions- und Hautpflegeprodukte mit Sitz in München.

Für den Test produzierte DR.SCHNELL neutrale Testgebilde der drei SENSITIVE-Produkte: einen Sanitärreiniger & Kalklöser (alias MILIZID SENSITIVE), eine Hochleistungs-Wischpflege (alias FLOORTOP SENSITIVE) und einen Universalreiniger (alias FOROL SENSITIVE) - besonders gesundheitsschonende Varianten der „Starken 3“ der DR.SCHNELL Gebäudereinigung. Vier Wochen reinigten 200 Reinigungskräfte in einem Uniklinikum sowie fünf Alten- und Pflegeheimen nur mit diesen neutralen Reinigungsmitteln. Nach ihren Erfahrungen befragt, war die Aussage der Reinigungskräfte eindeutig: Alle drei Reiniger erhalten Bestnoten in Hygienewirkung, Einsatz und Verträglichkeit.

So bescheinigten bis zu 52 % der Reinigungskräfte den drei Produkten eine besonders gute Reinigungsleistung. Besonders herausragend sind die Bewertungen bzgl. der Hautverträglichkeit, der rund 90 % der Befragten ein „sehr gut“ oder „gut“ bescheinigten. Ebenso bestechende Werte gab es für die Atemwegs-Verträglichkeit.

Andrea Wallrafen, Geschäftsführung des DAAB: „Wir haben die von den Reinigungskräften beantworteten Fragebögen ausgewertet: Die Anwender waren sehr zufrieden mit Wirksamkeit und Verträglichkeit der SENSITIVE-Produkte von DR.SCHNELL. So können wir sie empfehlen, wenn uns Einrichtungen wie z. B. Kinderbetreuungsstätten, Altenheime oder Kliniken um Rat fragen.“

Dr. Thomas Schnell, Geschäftsführer DR.SCHNELL: „Wir freuen uns darüber, dass wir als erster Hersteller im Profireinigungsbereich vom DAAB empfohlene Produkte anbieten. Die SENSITIVE-Linie kombiniert beste Produktqualität mit reiz- und allergiearmen Inhaltsstoffen und bietet Objekthygiene zur größtmöglichen Vorsorge.“

Das Unternehmen DR.SCHNELL hat seinen Ursprung in der 1642 gegründeten Münchner Seifenfabrik. 1963 übernimmt Dr. Wolfgang Schnell den Handwerksbetrieb seines Vaters und bereitet in Folge den Weg zum modernen, europaweit tätigen Unternehmen für professionelle Reinigungs-, Hygiene-, Desinfektions- und Hautpflegeprodukte. Der Anspruch ist eine umwelt- und gesundheitsverträgliche Produktion und hochwirksame Produkte, die in der Anwendung ebenso umwelt- und gesundheitsfreundlich sind. Das Produktsortiment umfasst die Reinigungssegmente Gebäude, Küche, Textil, Desinfektion und Hautschutz.